

Abel et Bellina se déguisent pour Halloween

– Hou Hou !

Mais quel est donc ce fantôme mystérieux qui s'approche ?

– Abel, tu m'as fait sursauter, s'écrie Bellina, mais je t'ai reconnu.

Abel s'est déguisé avec un simple drap de lit. Quel beau costume !

– Attends, dit Bellina, je vais me déguiser aussi .

– Et moi je suis une vilaine sorcière, dit Bellina. Je me suis habillée tout en noir : des chaussures noires, une robe noire et un chapeau pointu. J'ai trouvé tout cela dans le coffre à déguisements.

J'ai aussi une baguette magique qui va te transformer.

– Que tu es effrayante ! dit Abel. Attends, je vais encore me déguiser.

– Ha ha haaa ! Je suis un squelette. C'est le costume que maman avait acheté pour le carnaval l'année passée, tu te rappelles, Bellina ?

– Oh que oui ! On dirait un vrai squelette. Y a-t-il encore d'autres costumes dans le coffre ?

– Je vais voir, dit Bellina.

– Hi hi hi ! Abel ne peut pas s'empêcher de rire. Tu es vraiment une grosse citrouille. Tellement grosse que tu ne passerais pas la porte.

– Oui, c'est vrai, répond Bellina. Je suis une grosse citrouille qui marche. Allez, Abel, va chercher un autre costume dans le coffre.

– Tadaaam ! Je suis un vilain vampire. Je porte un manteau noir et une cape rouge.

– Oh ! Tu es vraiment effrayant avec tes longues dents.

Heureusement, les vampires, les fantômes, les sorcières, les squelettes et les citrouilles qui marchent, ça n'existe pas.

Soudain, une petite araignée passe tranquillement devant eux.

Abel et Bellina ne bougent plus. Nos deux petits monstres sont effrayés.

– Au secours Abel ! J'ai peur, protège-moi !

Abel et Bellina éclatent de rire.

– Nous sommes deux monstres redoutables et nous avons été effrayés par une toute petite araignée.

Alors, petite araignée, en quoi vas-tu te déguiser ?

Odysseus-be

<http://odysseuslibre.be/wp/abel-et-bellina-se-deguisent-pour-halloween/>

Fancy dress for Abel and Bellina

– Hou, hou !

Look at this misterious ghost coming up ! Who can that be ?

– Abel, bad boy, you had me startled, Bellina says, but I did recognised yo.

Abel managed to get a fancy dress out of a simple bed-sheet. He looks great !

– Wait a minute, Bellina adds, I'm going to get dressed as well.

– Look, I became an ugly scary witch with only black dresses on : black shoes, a black dress and a pointy hat. I found all that stuff in our dressing trunk. I've got a magic wand as well and shall turn you into a...

– How scary ! Abel replies. Wait a minute, I'm going to find another idea.

– Haaaaaa ! I'm a squeleton. Look, I found Mum's fancy dress, the one she had bought for Carnival last year ; Do you remember Bellina ?

– Sure, I do ! You look like a real squeleton. Are there any other fancy dresses left in the trunk ? I'll go and see, Bellina replies.

– Hiiiiii ! Abel can't prevent from bursting out laughing. You became an enormous pumpkin ; you're so large that you couldn't go out through the door.

– You're right, Bellina answers. I became a walking pumpkin ! Now, come on, it's your turn Abel, go and get another fancy dress from the trunk.

– Tadaaam ! I became an ugly vampire. Look, I'm wearing a black coat and a red cloak.

– Right ! You're truly scary with these long white teeth. Fortunately neither vampires, ghosts, squeletons nor walking pumpkins can be seen in reality.

Suddenly, a small spider quietly walks by, on the ground. Both monsters remain motionless, Abel and Bellina are literally scared to death.

– Help me, Abel ! I'm so scared, please, protect me from her !

Finally, they both burst out laughing.

– How can it be ??? We were supposed to be two fearsome monsters and we got frightened by a tiny spider.

– Hey, small spider, which fancy dress will YOU get ?

als33-20141127